

ドイツ語学科のみなさん

クリスマス・イヴの日のホームページ更新です。
寒い日が続きますが、体調はいかがですか？

1月になると、授業内で筆記試験を実施する科目もあると思います。通信環境が不安定な方、専用のPCが用意できない方などは、教務課で申し込むと、大学の教室で大学のPCを使って授業を受講することができますので、ぜひ早めにご検討ください。

<https://www.dokkyo.ac.jp/information/2020/20201110003926.html>

また、マイクロソフト社のOfficeのソフトを割引価格で購入できるサービスも始まりましたので、お知らせします。

https://www.dokkyo.ac.jp/research/support_center/support/U365.html

本日が年内授業最終日。今年は、みなさんにとっても教員にとっても、初めてのことが特別多い一年だったと思います。それが成長につながったと信じましょう。そして、先の状況は見通せませんが、来年度は感染症対策をとりつつの対面授業が可能になることを前提に、準備していきたいと思います。

冬休みには、まずは疲れをとって、来年に向けて英気を養ってくださいね。
どうぞよい新年をお迎えください。

12月24日

ドイツ語学科長
木村佐千子

